
Auf der Sitzung des Stadtrates am 24.06.2015 kündigte der Oberbürgermeister in 
seinem Bericht die Erarbeitung eines städtischen Arbeitsmarktkonzeptes an. 
 
In diesem Zusammenhang fragen wir die Stadtverwaltung: 
 
1. Ist die Befassung des Stadtrates mit dem Arbeitsmarktkonzept vorgesehen? Wenn ja, 
wann ist diese geplant? 
 
2. Von welchen Annahmen für 2016, die die Arbeitslosigkeit und Beschäftigung 
beeinflussen, geht die  Verwaltung bei der Erstellung des kommunalen 
Arbeitsmarktkonzeptes gegenwärtig aus? 
 
3. Worin besteht der operative Beitrag der Stadt Halle (Saale) bei der Umsetzung des 
kommunalen Arbeitsmarktkonzeptes und welche Einrichtungen der Stadt sind mit der 
Umsetzung betraut? 
 
4. Welche kommunalen oder unmittelbar der Stadt zur Verfügung stehenden finanziellen 
Mittel werden dafür eingesetzt? In welcher Höhe? 
 
5. Auf welche Zielgruppen des Arbeitsmarktes fokussiert das kommunale 
Arbeitsmarktkonzept und welche konkreten Umsetzungsergebnisse sollen in den Jahren 
2016 ff. dadurch erreicht werden? 
 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 


